

★本校HPでは本紙のバックナンバーも閲覧できます。 <http://www.edu.pref.kagoshima.jp/sh/makurazaki/>

第70回 文化祭

Shine Bright ~最高の輝きを~

6月10日土曜日に、第70回文化祭が開催されました。体育館のステージ部門では、3年生各クラスの発表があり、趣向を凝らした独創的な劇やダンスで盛り上がりました。クラス以外では、書道部のパフォーマンスを始め、音楽選択者、太鼓演奏、ダンスなど練習の成果が発表されました。展示部門では、総合学科20周年記念及び今回の枕高プロジェクトとして生徒会が「モザイクアート」を計画しました。全校生徒で1マス1マスを色付けして1枚の絵に仕上げた作品が、体育館に展示されました。また、1年生クラスで製作したステンドグラスやバルーンアートの展示、それぞれの授業で取り組んだ成果を展示、書道部や美術部による作品展示、図書委員会によるビブリオバトルなども行われました。バザー部門では、2年生の各クラスで準備した食物バーやゲーム、PTAや同窓会の方々によるバザーも行われ、茶道部では、新しくなった茶道室での「お茶会」も人気でした。地域の皆さまには、多数のご来場とご協力をいただきましてありがとうございました。



同窓会「食物バザー」



2年生「食物バザー」



書道部「AGEHA」



3年1組「ザ・ベスト22」



3年2組「スカッとしようや~」



3年3組「美女は野獣」



乙女太鼓「ハネウマ、一魂」

職場実習

3年生が卒業研究として行っている職場実習の紹介です。卒業研究では、グループごとに週一回保育園などの職場へ行き、実習を行っています。

実習先の一つ消防署では、水中活動のための潜水についての指導を受け、潜水の際に使用する用具などを実際に着用していました。生徒は、とても熱心に説明を聞いていました。

また、他のグループでは、枕崎水産加工組合で船人めしについて研究中です。その船人めしには欠かせない鰹節から抽出した「出汁」について研究していました。



消防署で潜水用具を着用

枕高プロジェクト

たてこぼこ
約7万7千枚
(2cm角)



進路ガイダンス

6月13日火曜日の午後

午後に、鹿児島アリーナで国公私立の大学・短期大学・専門学校271校が参加する「進路ガイダンス」が実施されました。本校からは、2・3年生で大学・短期大学・専門学校への進学を希望する生徒41名が参加しました。生徒は、2時間ほどの滞在時間で興味のある学校の説明をいくつも聞いて回り、それぞれの夢実現に向けた進路選択について、具体的な情報を得る機会となりました。※資料参加の学校もあります。

7月の主な行事予定

- | | |
|--------|---------------------------|
| 2日(日) | 全商ビジネス文書実務検定 |
| 6日(木) | 生徒会役員改選 |
| 8日(土) | 進研記述模試(2年) |
| 9日(日) | 全商ビジネスコミュニケーション検定 |
| 14日(金) | 漢字検定 |
| 17日(月) | 海の日清掃ボランティア |
| 19日(水) | クラスマッチ |
| 20日(木) | 1学期終業式 |
| 21日(金) | 夏期補習(前期)開始
第三者面談開始(3年) |
| 31日(月) | 中学生一日体験入学 |

